



## **Solidarität mit dem Protest gegen den Verkauf der Mercedes-Benz-Niederlassungen!**

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Ihr lasst nicht locker beim Kampf für Eure Interessen. Das ist gut so!

Die Ankündigung der Konzernleitung von Mercedes-Benz, die verbliebenen deutschen Niederlassungen mit ihren 8.000 Arbeits- und Ausbildungsplätzen zu verkaufen, ist dreist.

Offenbar handelt der Vorstand nach dem grundgesetzwidrigen Motto „Die Maximierung der Profite ist das höchste Gut“. Anders ist nicht zu erklären, warum Ihr trotz des für 2023 ausgewiesenen Konzerngewinns von rund 20 Milliarden Euro verkauft werden sollt.

Euer heutiger Protest ist nicht nur notwendig, sondern auch gerechtfertigt.

Wo Recht zu Unrecht wird, wird Widerstand zur Pflicht!

Solidarische Grüße

*Wolfgang Alles* (für das Überbetriebliche Solidaritätskomitee Rhein-Neckar)

*Miriam Walkowiak* (DGB Regionsgeschäftsstelle Mannheim)

Mannheim, den 13.03.2024

<http://solidaritaet-rhein-neckar.de/>

<https://www.facebook.com/UeberbetrieblichesSolikomitee/>